

viernes 4 de febrero de 2022

¿A qué edad debemos darle un móvil a un niño?

Atresmedia lanza una webapp que te ayuda a llegar a un acuerdo con tus hijos antes de comprar un móvil.

¿A qué edad debemos **darle un móvil a un niño**? Los expertos recomiendan entre los 12 y los 13 años, pero la realidad es que hay niños que ya lo tienen con 11. Para los padres también resulta difícil decidir cuándo es el momento.

Para ayudarles, **Levanta la Cabeza**, el movimiento de Atresmedia que impulsa la digitalización sostenible de la sociedad española, pone en marcha un acuerdo entre padres e hijos para decidir cuándo comprar el primer teléfono móvil o 'tablet'.

De esa forma, Levanta la Cabeza fomenta un acuerdo familiar entre padres e hijos, que permita reflexionar a ambas partes sobre la influencia de la **tecnología y las redes sociales** en sus vidas y cómo pueden generar efectos perjudiciales si no se emplean de una forma responsable (baja autoestima, falta de comunicación, pérdida de confianza, problemas en la convivencia familiar...).

Para acceder, solo tienes que entrar en la página **Acuerdo levanta la cabeza** y leer detenidamente con tu hijo todos los puntos del acuerdo. Levanta la Cabeza intenta así dar tranquilidad a los padres sobre el uso bien entendido de la tecnología.

Para más información:

Acuerdo levanta la cabeza

[<https://compromiso.atresmedia.com/levanta-la-cabeza/acuerdo/acuerdos.html>]

Fuente: ATRESMEDIA NOTICIAS

[<https://www.antena3.com/noticias/tecnologia/atresmedia-lanza-webapp-que-ayuda-llegar-acuerdo-tus-hijos-antes>]

